

AWNI

Juara Duta Genre, Bupati: Berkreasi dengan Memberikan Transformasi Pengetahuan akan Program Pemerintah

Helmi M. Fadhil - BELTIM.AWNI.OR.ID

Mar 12, 2023 - 10:13



BELITUNG TIMUR – Bunga Aisyah Jingga (15) dan Fabio Canavaro (16) terpilih sebagai pemenang dalam Pemilihan Duta Generasi Berencana (GenRe) Kabupaten Belitong Timur tahun 2023. Bunga dan Fabio rumah mereka di Desa Lenggang Kecamatan Gantung saling berhadap-hadapan.

Bunga dan Fabio mengalahkan 26 kontestan perwakilan dari seluruh Kecamatan di Kabupaten Beltim. Visi, misi dan rencana kerja yang mereka paparkan untuk mengatasi stunting, seks pra-nikah dan pernikahan dini jadi alasan utama mereka menjadi jawara.



Kepada Diskominfo Beltim, Bunga menyatakan tak menyangka bisa menjadi juara. Siswi kelas 10 SMA Negeri 1 Gantung ini pun sangat senang karena impiannya dapat tercapai.

“Sungguh sangat senang karena memimpikan ini sejak lama dan segala hasil perjuangan saya pun berbuah hasil,” ungkap Bunga sesuai penobatan di Auditorium Zahari MZ, Jum’at, (10/3/23).

Bunga menuturkan program kerjanya adalah mengusung Friendly GenRe. Di mana sebagai Duta Genre, dia akan memberikan edukasi bagi anak-anak SD, SMP dan SMA tentang pernikahan dini, seks pra nikah dan narkoba.



“Namun caranya dengan permainan agar mereka selalu ingat apa yang selalu saya edukasikan. Jadi begitu mereka ingat permainan itu mereka ingat apa yang saya edukasikan,” jelas Bunga.

Berbeda cara kerja Fabio terpilih menjadi Duta Genre karena ingin mengedukasi generasi muda di Kabupaten Beltim untuk meningkatkan kreativitas dalam berkarya, seni dan musik.

“Nama programnya Geyura, kepanjangan dari Generasi Edukasi Kreatifitas dan Budaya. Satu minggu itu persiapannya,” ujar Fabio.

Melalui program Geyura itu juga, Fabio ingin meningkatkan kesadaran berbudaya kalangan generasi muda agar aktif dalam kegiatan positif dan menjauhkan hal negatif

“Saya akan datang ke sekolah-sekolah untuk memberikan edukasi. Sedangkan untuk kreativitas, saya akan bekerjasama dengan pengerajin kreatif yang ada di Kabupaten Beltim,” kata Fabio.



Komunikasi Jauh Lebih Efektif Sesama Remaja

Sementara itu, Bupati Beltim Burhanudin mengatakan jika Duta GenRe merupakan mitra penting Pemerintah untuk mensosialisasikan program-program pemerintah di bidang kesehatan dan keluarga berencana terutama untuk mencegah pernikahan usia dini, seks bebas dan stunting.

“Meraka ini duta-duta remaja yang akan memberikan sosialisasi, mereka berinovasi, berkreasi dengan memberikan transformasi pengetahuan akan program-program pemerintah,” kata Aan sapaan akrab Burhanudin.

Menurut Aan diseminasi program akan jauh lebih maksimal jika yang menyampaikan informasi tersebut merupakan generasi muda sendiri atau berasal kalangannya. Mengingat penggunaan bahasa dan komunikasi akan menggunakan bahasa sehari-hari.

“Beda kalau orang tua, biasanya orang tua lebih mendikte kalau berbicara dengan anak-anak mereka. Kalau sesama remaja kan bahasanya curhat atau saling ngasih saran dengan bahasa gaul sehari-hari,” ujar Aan.

Aan pun meminta kepada Dinas Kesehatan, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana agar dapat terus menganyomi dan mendampingi Duta GenRe.

“Kawan-kawan di dinas harus terus memberikan masukan terhadap anak-anak ini untuk jadi Duta Remaja Kabupaten Beltim,” kata Aan. @2!

Berikut nama-nama pemenang Duta Genre Tahun 2023

Juara 1

Fabio Cannavaro (SMAN 1 Gantung)

Bunga Aisyah Jingga (SMAN 1 Gantung)

Intelegensia

Dwi Aldo Pebriansyah (SMAN 1 Kelapa Kampit)

Juara 2

Muhamad haekal(SMAN 1 Manggar)

Suci Ramasari (SMAN 1 KelapaKampit)

Program Inovator

Karyn Lie (SMAN 1 Kelapa Kampit)

Favorit

Fardhan Annasywa (SMAN 1 Gantung)

Juara 3

Sapriyadi (Masyarakat)

Naura Safwah Juniartha (SMAN 1 Manggar)

Media Inspirator

Bunga Setya Ningrum (Masyarakat)